

Des scientifiques cubains développent un traitement contre l'Alzheimer



La Havane, 16 mai, (RHC).- Des scientifiques cubains développent un traitement contre d'Alzheimer. En ce moment, l'équipe attend l'approbation du centre pour le contrôle des médicaments pour procéder à l'essai clinique d'un médicament que l'équipe scientifique a appelé NEUROEPO.

Le Dr Jorge Llibre Guerra a avancé au journal Granma, notre principal quotidien, que cet essai clinique a pour cible les patients débutants. Il a ajouté que lors de la phase pré-clinique le NEUROEPO a démontré un effet neuro-protecteur.

«Ce sera la première fois qu'il sera appliqué à des patients et il faut attendre les résultats. Cette préparation n'évite pas l'Alzheimer, ne l'élimine pas non plus mais les résultats pré-cliniques sont encourageants, elle pourrait contribuer à changer le cours de la maladie, en tout cas à ralentir la détérioration aujourd'hui inévitable que souffre le patient. Tout ce que nous voulons est améliorer la qualité de la vie des patients et de leurs familles.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/129899-des-scientifiques-cubains-developpent-un-traitement-contre-lalzheimer>



Radio Habana Cuba